



Romero la llama a unirse
 Batean panistas propuesta
 de Xóchitl de otro partido

EQUIPO MILENIO-1

AN batea a Xóchitl y su plan de nuevo partido

“Aliados naturales”. Jorge Romero, dirigente nacional, hace la invitación a la ex candidata a registrarse como militante

I. NAVARRO, S. ARELLANO Y A. MARTÍNEZ / CIUDAD DE MÉXICO

El dirigente del PAN, Jorge Romero, descartó que el país necesite un nuevo partido, al tiempo que invitó a Xóchitl Gálvez al blanquiazul ahora que cambie su estatuto y se abra a la ciudadanía.

En entrevista indicó que su nueva gestión busca representar una resistencia y una opción plural: “Lo que queremos es invitar a Xóchitl, no hace falta una nueva alternativa, podemos reunirnos, el PAN va a abrirse, estamos completamente listos a escuchar a toda la ciudadanía y podemos representar esa opción de cambio con toda pluralidad y apertura; si aún así fuera su decisión de constituir este partido siempre, vamos a ser aliados naturales”, dijo.

Afirmó que ante la nula respuesta que tienen de Morena en las tribunas, llevarán sus protestas a las calles para conocer las demandas de la población.

En tanto, el ex presidente nacional del PAN Marko Cortés consideró que la conformación de un nuevo partido como pretende Xóchitl Gálvez solo fraccionará a la oposición, por lo que dijo que la ve en la Cámara de Diputados en 2027.

“Quienes vemos que en México se está forjando una dictadura, que están debilitando al Poder Judicial, que quieren desaparecer el INAI y a los organismos autónomos, debemos cohesionar

y sumarnos. Lo digo con mi convicción de que la única forma de lograr una nueva composición en el Congreso es ya no fraccionando más a los partidos opositores”.

Y añadió: “Yo veo a Xóchitl Gálvez en la próxima Legislatura de la Cámara de Diputados, como parte de nuestro grupo parlamentario. La veo siendo una legisladora combativa y creo que ella debería tener ahí una voz, una voz fuerte, que se debe de aprovechar, pero es de este lado, donde siempre ha estado”.

La ex candidata a la presidencia del PAN, Adriana Dávila, rechazó la creación de nuevos partidos que pretenden vender al régimen de gobierno.

Tras el anuncio de Xóchitl Gálvez de querer conformar un partido político, la panista desechó la idea; al tiempo que informó pedirá a la nueva dirigencia del PAN abrir el partido a la sociedad.

Indicó que se mantendrá como militante de Acción Nacional y expresó que con firmeza exigirá a la nueva dirigencia de Jorge Romero que se terminen las imposiciones, las exclusiones, se abra el partido a la sociedad y se reconstruya desde el municipio.

“No será creando partidos o pulverizando a la oposición como se vencerá al régimen, sino con una posición clara y un propósito que una a quienes no tienen representación en la 4T”. —